

## Im 2025 machen wir erst recht Theater

In unserem Jubiläums-Jahr (140 Jahre Theater Unterägeri) wagen wir unseren Vereins-Auftritt zu entstauben und planen diesen Sommer ein Freilichttheater in der Bossard Schule aufzuführen.

## **Neuer Auftritt**

Mit dem Jubiläum hat es sich angeboten, auch gleich einen neuen Vereins-Auftritt zu wagen. Mit Unterstützung von Nicole Iten und ihrer Recherchen hat sich ergeben, dass der Füllfederhalter praktisch Zeitgleich wie das Theater Unterägeri seine Ära begann. Und da sich das Theater alle Jahre frisch gestaltet, passt die Kombination vom künstlerischen Ansatz eines Pinselstrichs und dem Tintenfleck sehr gut zu uns.

Wie sich die Website in Kombination mit dem Füllfederhalter verhält, erfahrt ihr unter: theater-unteraegeri.ch.

## Status Jubiläums-Komitee

Bereits im letzten Jahr hat der Vorstand beschlossen, kein separates Organisations-Komitee (Jubiläums-OK) einzusetzen, sondern die Rollen im Vorstand als Jubiläums-OK zu belassen. Jedoch soll jedes Vorstands-Mitglied ein bis zwei Unterstützer oder Unterstützerinnen finden, was dann das erweiterte Jubiläums-OK bildet.

Am 10. Dezember 2024 traf sich dieses erweiterte OK zur ersten Info- und Abgleich-Sitzung. So sind nun die Rollen verteilt und die Arbeiten im neuen Gremium sind gestartet.

Im Gegensatz zur Information in der letzten Ägeritaler-Ausgabe konnte die neue Webseite erst im neuen Jahr aufgeschaltet werden. In der Zwischenzeit läuft der Vorverkauf online oder die Tickets können bei der Drogerie Hermann, wie für viele gewohnt, bezogen werden.

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an Stefan und sein Team.

Weil ein Jubiläum mehr Helfer als ein «gewöhnliches» Aufführungs-Jahr fordert, braucht es für die Helfer-Organisation eine zentrale Person, die im Ägerital gut vernetzt ist. Wir haben diese Person in Felix Iten gefunden.



V.I.n.r. hinten: Tamara Löhri, Präsidentin; Tamara Marty, Marketing; Bernadette Santschi, Aktuarin. Mitte: Joel Honegger, Events & Gastro; Andreas Bienz, Finanzen. Vorne: Werni Müller, Bühne

Danke Felix, dass du diese wichtige Aufgabe für uns übernimmst.

## Vereinsaktivitäten

Am 29. November 2024 durften alle Vereins-Mitglieder am «Chlaushöck» im FC Clubhaus teilnehmen. Mit einem Apéro starteten wir in den Abend und genossen daraufhin, bei gemütlichem Beisammensein, ein feines Fondue.

Als Überraschung erhielten alle ein T-Shirt mit unserem neuen Logo. Danke Joel Honegger für die Organisation.

Bericht: Tamara Marty, Andreas Bienz Foto: Nicole Iten

